
Forêt : où en est-on derrière
la dune ?
Christophe  Béchu,  ministre  de  la  transition  écologique  se
déplaçait sur le Bassin ce jeudi. Le ministre s’est rendu au
zoo de la Teste avant de se rendre sur les zones incendiées de
la route de Biscarosse, et de faire un point de situation avec
les représentant de l’ONF et des campings.

Ont été abordé les questions portant sur le statut de la forêt
usagère mais aussi la reconstruction des campings (reportage à
venir dès demain).

L’ONF  est  de  son  côté  à  pied  d’oeuvre  depuis  plusieurs
semaines pour sécuriser et nettoyer la forêt domaniale. 75%
des opérations ont déjà été réalisées.
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